

SOLIDARITÄT UND INFORMATION

Spätestens seit 2015 ist das Thema Flucht in aller Munde. Dabei wird die Tatsache, dass Menschen aufgrund unterschiedlicher Gründe ihre Existenzgrundlage verlieren, ihre Heimat verlassen und sich auf den gefährlichen Weg der Flucht machen müssen, oft von Rechtspopulismus und rassistischer Propaganda überschattet.

Viele haben keine andere Wahl, als den gefährlichen Weg übers Mittelmeer zu nehmen. Längst ist das Mittelmeer zu einem Massengrab geworden. Nicht zuletzt weil offizielle Stellen und europäische Grenz- und Küstenwachen Europa vor Geflüchteten abschirmen. Zivile Retter:innen werden strafrechtlich verfolgt und somit die Seenotrettung und diejenigen, die sie ausüben, kriminalisiert.

Die Veranstaltungsreihe soll informieren und Möglichkeit zur Solidarität geben. Alle Einnahmen werden an SEA-EYE e.V. gespendet.

Die Reihe wird veranstaltet vom:

**Freundschafts- und Solidaritätsverein
Nürnberg e.V.
Wiesenstraße 86
90459 Nürnberg**



in Kooperation mit:



unterstützt durch:



DAS MITTELMEER UND DIE MENSCHENRECHTE

**22. OKTOBER BIS 25. NOVEMBER 2021
IN DER VILLA LEON**

